
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessore ai lavori pubblici 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta lavori pubblici in zona Ciarnin 
 
 
Premesso che nei mesi scorsi si è appreso dai giornali che l’amministrazione comunale sta 
valutando l’ipotesi di proseguire il doppio senso su Lungomare Da Vinci, fino al sottopasso in zona 
“ex Clipper”; 
 
Premesso inoltre che, nella via Da Vinci, parallela al lungomare Da Vinci, i residenti da tempo 
richiedono una riqualificazione della via; 
 
Premesso che nella zona bisognerebbe valutare la possibilità di creare ulteriori sottopassi carrabili 
e/o ciclopedonali; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- È intenzione dell’amministrazione proseguire il doppio senso di marcia fino all’ex Clipper? 
Con quali tempistiche sarebbe previsto l’intervento? 

- Intende l’amministrazione riqualificare via Da Vinci? Se sì, con quali tempistiche? 
- È intenzione dell’amministrazione valutare la costruzione di nuovi sottopassi nella zona sud 

del lungomare, in particolare nella zona Ciarnin? 
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 

Dario Romano 
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